

「市民活動支援事業」

平成16年度は、市制50周年ということで、私たち弥生発展会でも何か協賛できることはないと考えました。街を花で飾ろうということになり、私たちが作った木枠にプランターを入れた花壇を50個ほど作り、11月まで美濃太田駅や駅前の歩道に設置しました。昨年の夏は、特に猛暑で花壇の花も枯れたりしましたが、発展会の会員が水を与えたり、花を植え替えたりして、きれいな花壇を保つことができました。

木枠の花壇は、なぜか一つもいたずらで壊されることはありませんでした。通行される人にとって、こうした手作りの木枠花壇は、温かく優しい気持ちとなつたのではないでしょうか。

手作りの木枠花壇と花で・・・



・弥生発展会・

代表 大島路明さん

美濃加茂市サッカー協会が創立されて30年。今年度、あじさいエコパーク（加茂野町）芝生広場が誕生したのを機に、世界共通の「言葉」といわれるサッカーを通して在住ブラジル人の皆さんとの交流を図るため、フットサルの交流大会を開催しました。

10月23日は天候にも恵まれ、絶好のグラウンドコンディション。小学生からパパ、ママさんまで54チーム約600人の参加者を迎えるました。子供たちは芝生の感触におおはしゃぎ。

私たちは、これからもサッカーを通じた交流を進めていくきっかけができるのではないかと手ごたえを感じております。

サッカーを通じて交流を深めたい・・・



・美濃加茂市サッカー協会・

代表 三宅 稔さん

人口の8%以上が在住外国人である美濃加茂市では、日本の文化、生活習慣の理解不足による地域住民との摩擦も起きています。「交流の場」を設けることにより、お互いの文化を理解することになればと思い、12月にクリスマス会を開催しました。ブラジル人にとって、クリスマスが年中行事のうちで一番大切な行事です。また、ポルトガル語教室に通っているブラジル国籍児童の中には、母国ブラジルのクリスマスを知らない児童や滞日期間が長くなり忘れてしまう児童などがいます。そうした児童たちに、ブラジルのクリスマスを体験してもらい、受け継いで行けるように開催しました。

「交流の場」で、互いの理解を・・・



・ブラジル友の会・

代表 金城エジウソンさん